



Quartier Europe : de nouvelles pistes cyclables

ACTUALITÉ

TRAVAUX

Jeudi 18 novembre 2021

Quartier Europe : de nouvelles pistes cyclables



A la suite de demandes des entreprises et des usagers fréquentant la rue Dassault, les trottoirs et chaussées ont été réaménagés pour faciliter la circulation des cyclistes. Les pistes centrales ont été effacées et recrées en périphérie. Plus d'une quarantaine de marquages au sol ont été réalisés tout le long de l'avenue. Les passages piétons ont été repeints. Une résine gravillonnée couleur sable délimite les zones de vigilance. Une nouvelle signalisation, des bordures en béton et des plots solaires sécurisent l'ensemble. Par ailleurs, le rond-point Lagardère a été entièrement réhabilité pour intégrer une piste cyclable.



